Aviso legal
Información General
El titular de este sitio web es SQM Galicia, en adelante SQM Galicia, con CIF/NIF G94157955 y con Sede en la Rua Trasouto 43A, Bueu.
Con ánimo de que el uso del Sito Web se ajuste a criterios de transparencia, claridad y sencillez, SQM Galicia informa al usuario que cualquier sugerencia, duda o consulta sobre el presente Aviso Legal o cualquier otro documento informativo del sitio web será recibida y solucionada contactando con SQM Galicia, a través de la dirección de correo electrónica: sqmgaliciaweb@gmail.com
SQM Galicia se compromete a mantener actualizadas las presentes condiciones, si bien se reserva el derecho de modificarlas en cualquier momento y sin previo aviso, por lo que se recomienda su consulta de modo frecuente.
SQM Galicia de acuerdo con el buen uso de las nuevas tecnologías y para garantizar los derechos de las personas físicas, así como garantizar la confianza en las relaciones comerciales con nuestros clientes, le informa dando cumplimiento al art. 9 de la Ley 34/2002 de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico, que nuestra empresa se identifica en Internet a través del dominio https://sqmgalicia.com.
Acceso y Seguridad
El acceso a la web de SQM Galicia es libre y atribuye a quien lo realiza la condición de Usuario.

Si el usuario no estuviera de acuerdo con las presentes condiciones, deberá abstenerse de utilizar la página web y de operar por medio del mismo. El usuario es plenamente consciente de que la mera navegación por las presentes páginas web, así como la utilización de sus servicios, implica la aceptación de las presentes condiciones.

El acceso y/o uso de los sitios web de SQM Galicia por parte de los usuarios está condicionado a la previa lectura y aceptación íntegra, expresa y sin reservas de las presentes condiciones vigentes en

el momento del acceso.

Los usuarios al realizar consultas a través de los formularios habilitados en https://sqmgalicia.com, aceptan de forma expresa -mediante un clic de "Leo y acepto la pólitica de privacidad"- antes de enviar los datos, estas Condiciones Generales y la Política de Privacidad de SQM Galicia.

El usuario declara ser mayor de edad, tener capacidad suficiente para contratar y haber leído, entendido y aceptado las presentes Condiciones.

Los datos personales que nos facilite deberán ser veraces y corresponderse con la realidad, se tratarán con escrupuloso respeto a la política de privacidad que puede consultar en nuestra página web. Cuando nos proporcione datos personales, le solicitaremos su consentimiento para proceder a tratarlos e incorporarlos en los ficheros titularidad de SQM Galicia.

Para ello, le solicitaremos que otorgue su conformidad con nuestra política de privacidad. En cualquier momento puede ejercitar los derechos que la Ley le concede con respecto a dichos datos.

Utilización correcta de los servicios

El Usuario se obliga a usar los Servicios de forma diligente, correcta y lícita por lo que es consciente y acepta expresamente que el uso de la web se realiza en todo caso bajo su única y exclusiva responsabilidad.

El Usuario es consciente y acepta voluntariamente que el uso de la web se realiza en todo momento bajo su entera responsabilidad, y se compromete a hacer un correcto uso de la misma de conformidad con las leyes, la buena fe, el orden público y las buenas costumbres, respondiendo frente a SQM Galicia o frente a terceros de los daños y perjuicios que pudieran causarse como consecuencia de un uso inadecuado de los contenidos. En concreto se compromete a evitar:

a. Intentar acceder a las cuentas privadas de otros usuarios o a áreas restringidas de SQM Galicia y, en su caso, extraer información, vulnerar sus derechos de propiedad intelectual o industrial, así como violar la confidencialidad de la información.

b. Suplantar la identidad de otros usuarios. c. Obstaculizar el acceso de otros usuarios al sitio web y a sus servicios mediante el consumo masivo de los recursos informáticos a través de los cuales SQM Galicia presta sus servicios. d. Reproducir, copiar, distribuir, poner a disposición o de cualquier otra forma, comunicar públicamente, transformar o modificar los contenidos, a menos que se cuente con la autorización de SQM Galicia o del titular de los correspondientes derechos sobre los contenidos. e. Introducir en la red virus informáticos o realizar actuaciones susceptibles de alterar, estropear, interrumpir o generar errores o daños en los documentos electrónicos, datos o sistemas físicos y lógicos de SQM Galicia o de terceras personas SQM Galicia velará en todo momento por el respeto del ordenamiento jurídico vigente, y estará legitimada para interrumpir o restringir el acceso y disfrute de los servicios a aquellos Usuarios que demuestren conductas que, a juicio de SQM Galicia, resulten contrarias a la moral, el orden, las buenas costumbres, a estas condiciones de uso de manera que puedan incidir en el buen funcionamiento, en la imagen o en el prestigio de SQM Galicia. El Usuario responderá de los daños y perjuicios de toda naturaleza que SQM Galicia pueda sufrir, directa o indirectamente, como consecuencia del incumplimiento de cualquiera de las obligaciones derivadas del presente Aviso Legal, de las correspondientes condiciones particulares o de la ley en relación con la utilización de la web. Contenidos SQM Galicia no se hará responsable por los errores tipográficos o falta de exactitud o actualización de la información que los contenidos propios o de terceros que eventualmente publiquen en esta página web pudieran contener. En el caso de que se publicasen contenidos que vulneren los derechos de propiedad intelectual o industrial; que violen los secretos empresariales de terceros; que puedan ser constitutivas de delito o vulneren la legalidad vigente; o que atenten contra los principios recogidos en el artículo 8 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información, SQM Galicia cesará en la publicación o retirará la información de la web.

Propiedad Intelectual

Todos los contenidos de la web, tales como textos, gráficos, fotografías, logotipos, iconos, imágenes, así como el diseño gráfico, código fuente y software, son de la exclusiva propiedad de SQM Galicia o de terceros, cuyos derechos reconoce SQM Galicia, y están sujetos a derechos de propiedad intelectual e industrial protegidos por la legislación nacional e internacional.

No se cede al Usuario ningún derecho de propiedad intelectual o industrial sobre la web ni sobre ninguno de sus elementos integrantes, quedando expresamente prohibidos al usuario la reproducción, transformación, distribución, comunicación pública, puesta a disposición, extracción, reutilización, o la utilización de cualquier naturaleza, por cualquier medio o procedimiento, de cualquiera de ellos, salvo en los casos en que esté legalmente permitido o sea autorizado por el titular de los correspondientes derechos.

El Usuario deberá abstenerse de obtener, o intentar obtener, los contenidos de la web por medios o procedimientos distintos de los que en cada caso se hayan puesto a su disposición o indicado al efecto o de los que se utilicen habitualmente en Internet.

La infracción de cualquiera de los citados derechos puede constituir una vulneración de las presentes disposiciones, así como considerarse constitutiva de un delito conforme al Código Penal español.

Exclusión de Garantías y Responsabilidad

SQM Galicia se reserva el derecho a interrumpir el acceso a la web, así como la prestación de cualquiera o de todos los Servicios que se prestan a través del mismo en cualquier momento y sin previo aviso, ya sea por motivos técnicos, de seguridad, de control, de mantenimiento, por fallos de suministro eléctrico o por cualquier otra causa.

SQM Galicia no asume responsabilidad alguna, ya sea por daño emergente o lucro cesante, en caso de que existan interrupciones de los Servicios, demoras, errores, mal funcionamiento del mismo y, en general, demás inconvenientes que tengan su origen en causas que escapan del control de SQM Galicia, y/o debida a una actuación dolosa o culposa del usuario y/o tenga por origen causas de Fuerza Mayor. Sin perjuicio de lo establecido en el artículo 1105 del Código Civil, se entenderán incluidos en el concepto de Fuerza Mayor, además, todos aquellos acontecimientos acaecidos fuera del control de SQM Galicia, tales como: fallo de terceros, operadores o compañías de servicios, actos de Gobierno, falta de acceso a redes de terceros, actos u omisiones de las Autoridades Públicas, aquellos otros producidos como consecuencia de fenómenos naturales, apagones, etc. y el

ataque de hackers o terceros especializados a la seguridad o integridad del sistema informático, siempre que SQM Galicia haya adoptado todas las medidas de seguridad de que disponga de acuerdo con el estado de la técnica.

SQM Galicia no garantiza ni asume ningún tipo de responsabilidad por los resultados obtenidos o por los daños y perjuicios sufridos como consecuencia del acceso a Servicios de terceros a través de conexiones, vínculos o links de los sitios enlazados. La función de los enlaces que aparecen en SQM Galicia es exclusivamente la de informar al usuario sobre la existencia de otras fuentes de información en Internet, donde podrá ampliar los Servicios ofrecidos por la web. Estos Servicios de terceros son proporcionados por éstos, por lo que SQM Galicia no puede controlar y no controla la licitud de los Servicios ni su calidad. En consecuencia, el usuario debe extremar la prudencia en la valoración y utilización de la información y servicios existentes en los contenidos de terceros.

Aunque SQM Galicia adopta medidas de seguridad razonablemente adecuadas para detectar la existencia de virus, el usuario deber ser consciente de que las medidas de seguridad de los sistemas informáticos en Internet no son enteramente fiables y, en consecuencia, SQM Galicia excluye cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios de toda clase que puedan deberse a la presencia de virus o a la presencia de otros elementos lesivos en los contenidos que puedan producir alteración en los sistemas informáticos de los usuarios así como en los documentos o sistemas almacenados en los mismos.

SQM Galicia no se hace responsable por la utilización que el usuario realice de los Servicios de la web ni de sus contraseñas, así como de cualquier otro material relacionado con los Servicios, infringiendo los derechos de propiedad intelectual o industrial o cualquier otro derecho de terceros.

Toda exclusión de responsabilidad se entenderá hecha sin perjuicio de las garantías y coberturas legales que sean aplicables a los usuarios que tengan la condición jurídica de consumidores según la normativa vigente.